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Kleine Anfrage 
 

Yanki Pürsün (Freie Demokraten 
 

 

Investitions- und Strukturförderung der Krankenhäuser in Hessen 

 

 

Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie hoch schätzt die Landesregierung den zusätzlichen Investitionsbedarf der hessischen 

Krankenhäuser ein, der nicht durch die Investitionsfördermittel des Landes gedeckt wird? 

2. In welcher Höhe müssten Investitionsfördermittel vom Land Hessen zur Verfügung gestellt 

werden, um den Rechtsanspruch der Krankenhäuser zu erfüllen? 

3. Hat die Landesregierung die Absicht, künftig die Investitionsfinanzierungslücke zu schließen? 

Wenn ja, in welchem Zeitrahmen, wenn nein, mit welcher Begründung? 

4. Was unternehmen die Landesregierung und die hessischen Krankenhäuser, um die IT-

Sicherheit der Krankenhäuser zu gewährleisten? 

5. Welche Erfahrungen hat die Landesregierung mit der Wirksamkeit und der Inanspruchnahme 

des Strukturfonds I gemacht? 

6. Was wurde mit welchem Ziel und welchem Ergebnis gefördert? 

7. Welche Ziele verfolgt die Landesregierung mit dem Strukturfonds II? 

8. Welche Krankenhäuser haben wann und mit welchem Ziel bereits einen Antrag auf 

Mittelzuweisung gestellt? 

9. Inwiefern ist der Strukturfonds mit der Krankenhausplanung verknüpft? 

 

 

 

Wiesbaden, den 26. November 2019 

 

 
 

Yanki Pürsün 

 


